

カナダ派遣

湧別高校 1年 鈴木 美結

私はこの2週間で日本では出来ないようなことをたくさん体験し、学びました。

カナダについてからみんなで観光をしました。8つの湖や氷河をみたりゴンドラに乗ってカナディアンロックキーの頂上まで登ったりしました。私が思っていたよりもカナダは自然が豊かなところだと感じました。どこに行っても景色がとてもよくきれいでした。

1日目、2日目はホテルに泊りました。そこで初めてカナダのご飯を食べました。日本とは違い量がとても多くて最初に見たときにはとても驚きました。そして日本のように何枚もお皿を分けて盛られているのではなく基本は1枚のお皿に盛り付けがされているということも学ぶことができました。

3日目からはホームステイが始まり、ホームステイ先につくと最初は緊張して全然英語も話せなくてどうしたらよいのかわからなかったけど、一緒に夕食を食べたり、日本のゲームをして遊んだりしているうちにコミュニケーションをとることができて嬉しかったです。次の日はホームステイ先のケイティと一緒に学校に登校しました。私の通った学校は小学校4年生から高校3年生が通うとても大きな学校でした。廊下にはたくさんのロッカーが並んでいて、そのロッカーには鍵がかかっていることにびっくりしました。この時はハロウィンの時期だったので、どこの教室に行ってもハロウィンの装飾がすごかったです。日本では考えられないことばかりで学ぶことばかりでした。

カナダではいろいろなことをしたけれど、私の1番の思い出はホームステイ最後の日の夜にみんなが集まってやった夕食会です。ゲームをしてご飯を食べた後に色々な方のスピーチがありました。私が通った学校の校長先生から、ケイティが1番始めに受入をしますと言ったということを聞き、その事を知ったときには感動と嬉しさで涙が止まりませんでした。その後には湧別町の紹介や太鼓の演奏、ダンスなどをして本当に楽しかったし、たくさんの人と話し、コミュニケーションを取ることができました。

短い間でしたが、その短い間にたくさんの思い出ができたので、お別れの時にはとても寂しく辛かったです。

この2週間はとても貴重な2週間でした。色々な場面で日本との違いを学ぶことが出来たし、カナダでしか学べないこともたくさんありました。今後も手紙やSNSなどで交流をしてずっと付き合っていく関係でいたいです。

この留学に参加させてくれた家族、私を受け入れてくれたホストファミリー、事前研修のときから英語や太鼓を教えてくれた方、一緒にカナダに行った嘉藤さん、美貴さん、そして9人のメンバー、すべての方に感謝しています。本当にありがとうございました。また機会があれば、絶対にカナダに行きたいです！